

125 Jahre

Bäcker-Confiseure Appenzell Innerrhoden





Zu unserem 125-jährigen Jubiläum laden wir, der Bäcker-Confisereure-Verband Appenzell Innerrhoden, zu einem kleinen Umzug mit den heiligen Drei Königen ein. Die Karawane wird von drei Kamelen sowie einem übergrossen Dreikönigskuchen angeführt und von allen Innerrhoder Bäckern und Confisereuren begleitet. Gerne schenken wir Ihnen zu dieser Feierlichkeit ein Stück vom Dreikönigskuchen, zudem verstecken sich schöne Geschenke in einzelnen Brötchen.

Wir freuen uns, wenn Sie am Samstag, 5. Januar 2019 unsere Gäste sind und an der königlichen Karawane dabei sind!

Die Veranstaltung findet bei schönem Wetter um 10 Uhr beim Platteneck im Dorf Appenzell statt. Wenn's regnet suchen wir Schutz unter dem verkehrsfreien Rathausbogen.